

ÚLTIMA HORA

MOP asegura que obras de seguridad vial en Av. Salvador Allende están próximas a terminar

⌚ Tiempo de lectura: 1 min.

19 febrero 2024

Educación

35 profesores de la región de Antofagasta realizarán una pasantía en Finlandia

Además del viaje al país europeo, el programa AntofaEduca llevará a cabo seminarios, workshop y mentorías personalizadas durante 2024.

Por **Pablo Gómez**



Seminarios, workshop, mentorías personalizadas y un viaje a Finlandia de una delegación de 35 profesores y directores serán parte del calendario 2024 del programa AntofaEduca, iniciativa local que promueve la innovación y la formación de nuevos liderazgos al interior de las salas de clases.

Al igual que el año pasado, esta apuesta educativa estará presente en 20 establecimientos públicos de las nueve comunas de la región, instancia que cuenta con el apoyo de expertos finlandeses y de toda una red de especialistas en educación.

Otra de las actividades que figuran es la propuesta de formalización del convenio con la Universidad Santo Tomás sede Antofagasta, cuyo rector Exequiel Ramírez está presente desde el inicio del programa junto a las universidades de Antofagasta, Católica del Norte y Ciencias Aplicadas de Tampere-TAMK (Finlandia).

Desafíos

Al respecto, el cofundador de AntofaEduca, Patricio Martínez Quinzacara, señaló que el 2024 viene repleto de desafíos para el programa y los propios docentes, donde uno de los hitos será la pasantía de dos semanas en Europa, donde participarán profesores y directivos de toda la región.

“Estamos muy expectantes por este viaje. La delegación partirá el 29 de marzo a Santiago y desde allí emprenderá destino al país europeo hasta la segunda semana de abril. Ya tenemos definido el calendario de actividades en Tampere y el programa académico que tendrá la comitiva regional”, manifestó.

AntofaEduca es una iniciativa impulsada por la Fundación Entrepreneur, financiada por el Gobierno Regional y cuenta con el aporte adicional de la empresa SQM, cuyo objetivo es fortalecer la educación pública y posicionar a la región a la vanguardia en este ámbito.

Calidad

En esta línea, Patricio Martínez agregó que “AntofaEduca aspira que la educación pública sea sinónimo de calidad, para satisfacer las necesidades de los profesores, directivos y estudiantes de cada uno de los establecimientos de la región. Nuestras metas son ambiciosas, queremos hacer historia con este piloto y se pueda expandir a todos los planteles educativos de la región”.

Además de las universidades mencionadas, en este proyecto también participan FAB LAB, Alianza Antofagasta, Líderes Educativos y el Centre PUC, todo ello con la colaboración de un Comité Experto Asesor (CEA) de personalidades relacionadas con la educación en Antofagasta.

Comparte esto:



COMPARTE ESTA NOTICIA

